

## Rimas clásicas y experimentales en los Encuentros poéticos de Kabigorri

El Ateneo Kabigorri, con la colaboración de Koldo Mitxelena kulturenea, organiza un año más los Encuentros poéticos con el objetivo de "dar a conocer la poesía actual, desde diferentes prismas", explica el profesor Javier Sistiaga. De este modo, tanto el Ateneo de Irun como en la biblioteca Koldo Mitxelena acogerán, la próxima semana, recitales y actividades relacionadas con la poesía.

En esta cuarta edición de los Encuentros poéticos, se ha contado asimismo con el apoyo de la asociación Irun Iruten. Según afirma Javier Sistiaga, una de las finalidades de esta iniciativa es también la de "impulsar el euskera" en los Encuentros, y es por ello que se ha buscado la colaboración de la asociación.

### Versos con música

Tal y como señala Javier Sistiaga, a pesar de que la poesía es una afición "minoritaria", los Encuentros poéticos organizados por Kabigorri cuentan con mayor participación edición tras edición: "la gente va conociendo va iniciativa, y hay una respuesta".

La cuarta edición de los Encuentros poéticos se celebrará los días 3, 4 y 5 de febrero en la biblioteca Koldo Mitxelena de Donostia, y los días 10, 11, 19, 20 y 21 en el Ateneo Kabigorri. Todas las actividades tendrán lugar a las 19.30, y dos de las tres en la biblioteca donostiarra se celebrarán también en Irun. La variedad en cuanto a estilos y autores es la característica más destacable del programa de actividades: desde poesía experimental hasta un clásico como Pablo Neruda, en la cuarta edición de los encuentros habrá cabida para todos los gustos.

Asimismo, Javier Sistiaga concreta que las actividades serán "participativas. Los asistentes tendrán la oportunidad de intercambiar opiniones e impresiones".

El miércoles 3, la biblioteca Koldo Mitxelena acogerá unos diálogos con la poesía del autor bilbaíno José Fernández de la Sota. El jueves 4 tendrá lugar un recital poético del autor Claudio Rodríguez, a cargo de Jon Sistiaga y con el acompañamiento de Esther Barandiaran al piano. Las actividades con sede en Koldo Mitxelena se cerrarán el viernes 5 con una lectura, de la poesía del autor de Zumarraga Andoni Salamero, en euskera y acompañada de la música de Ttikia ta Handia Txalaparta Taldea.

### De Neruda a lo experimental

Las actividades de los Encuentros se retomarán el miércoles 10 en el Ateneo Kabigorri, donde los irundarras podrán disfrutar también de los diálogos con José Fernández de la Sota. El jueves el poeta pasaitarra Koldo Izagirre impartirá la charla titulada 'Emakumeak trena hartu zueneko'.

Tras un breve paréntesis, el viernes 19 de febrero tendrá lugar, también en Irun, el recital de Andoni Salamero, acompañado de los sonos de la txalaparta. Una de las actividades más novedosas se celebrará el sábado 20: se dará cabida a diferentes formatos de la poesía experimental, con los autores Jon Andoni Goikoetxea 'Goiko' (poesía fonética), Sergi Quiñonero (poesía performática) y José Blanco (poesía y música).

Tras esta dosis de innovación, la cuarta edición de los Encuentros Poéticos se cerrará con la lectura de una selección de poemas del chileno Pablo Neruda, a cargo de Javier Sistiaga, con el acompañamiento de Esther Barandiaran al piano. Al igual que en Koldo Mitxelena, todas las actividades tendrán lugar a las 19.30.

Durante el mes de febrero, en el Ateneo se podrá ver la exposición 'Objetos y poesía', de Sergi Quiñonero.